

SUSMITA MOHANTY

Spaceship designer; Co-founder and CEO of EARTH2ORBIT, India's first private space start-up that played a pivotal role in opening up the US launch market for India.

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Dr Susmita Mohanty adalah seorang desainer luar angkasa dan pengusaha yang luar biasa. Dia adalah satu-satunya pengusaha di dunia yang telah mendirikan perusahaan ruang angkasa di 3 benua yang berbeda. Dia adalah pendiri dan CEO EARTH2ORBIT, perusahaan swasta pertama di India yang memainkan peran penting dalam membuka pasar peluncuran AS untuk India. Dia telah mendirikan dan memimpin dua perusahaan lain, MOONFRONT, sebuah firma konsultasi ruang butik di San Francisco [2001-2007] dan LIQUIFER, sebuah firma arsitektur ruang trans-disiplin di Wina [2004-berkelanjutan]. Sebelum berganti wirausaha, Dr Mohanty bekerja untuk program Stasiun Luar Angkasa Internasional di Boeing di California dan pada misi Shuttle-Mir di NASA Johnson di Houston. Dididik di India, Prancis, dan Swedia, Dr Mohanty memiliki banyak gelar termasuk PhD.

Topics

- Leadership
- Motivation
- Women

Pada 2017, Susmita Mohanty tampil di sampul Majalah Fortune. Pada 2012, ia terpilih ke dalam daftar Financial Times "25 Indians to Watch". Pada tahun 2005, Dr Mohanty mendapat kehormatan di Capitol Hill di Washington DC dengan International Achievement Award. Pada 2016, Dr Mohanty dinominasikan ke Dewan Ekonomi Global (WEF) Forum Ekonomi Dunia untuk Teknologi Luar Angkasa. Pada tahun 2019, ia dinominasikan ke Senat dari National Institute of Design (NID), lembaga utama India untuk pendidikan desain.

Dr Mohanty juga telah ditunjuk secara politis. Atas undangan Ketua Menteri Odisha (India), ia menjabat sebagai Ketua 'Sekolah Mo' di pangkat Menteri Negara. Mo School adalah inisiatif pemerintah untuk meremajakan ekosistem lebih dari 65.000 sekolah pemerintah yang memanfaatkan filantropi dan keterlibatan alumni. Selama masa jabatannya, Mo School menciptakan sejarah di dunia filantropi alumni di India dengan mengumpulkan hampir US \$ 4,25 Juta hanya dalam sepuluh bulan.

Dr Susmita Mohanty telah banyak ditampilkan dalam pers di seluruh dunia. Selama dua dekade terakhir, dia telah diundang sebagai Pembicara Selebriti, Pemimpin Pemikir, Penemu, Ahli Antar-disiplin, Pengusaha Antariksa, Wanita Renaisans - untuk berbagai acara di seluruh Planet. Daftar Global Engagements yang dipilih: Perserikatan Bangsa-Bangsa, Yayasan Rockefeller, Universitas Stanford, MIT, Universitas Columbia, École Nationale Supérieure de Création Industrielle, Program Kepemimpinan Global Tuck, The Economist, TIME, Airbus, Tata, Grup Konsultasi Boston, World Resources Institute, Yunus Bisnis Sosial, Pusat Seni Pertunjukan Kennedy, Biennale Antartika, Cahaya dan Sihir Industri, Pertunjukan Udara Paris, Forum Keamanan Halifax, Forum Ekonomi Internasional St. Petersburg, Forum Ekonomi Dunia.

Dr Susmita Mohanty adalah seorang penjelajah yang bersemangat dan penjelajah. Dia mungkin satu-satunya orang di dunia yang mengunjungi Kutub Utara dan Antartika, atas undangan. Dia berharap bahwa suatu hari nanti, dia bisa mengambil serangan mendadak yang panjang di Bulan.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988